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Esta es la 7ª parte de la serie de sermones Ejercitando el Amor de Dios. Y los que están aquí 
presentes no han escuchado la 6ª parte todavía. Tenemos que hacer malabares con los 
sermones debido a nuestros viajes y demás. Pero ustedes podrán escuchar la 6ª parte el 
próximo Sabbat. 

Voy a volver un poco sobre lo que hemos hablado en el Reino Unido. Algunos de ustedes que 
estaban en el Reino Unido estarán al día. Y esto está muy bien. Esto no está en las notas para 
los de los Países Bajos porque voy a volver un poco en lo que hablamos en la 6ª parte.  

Vamos a volver a leer ciertas cosas sobre el amor de Dios que hemos estado leyendo en 1 Juan. 
Las palabras de Juan son contundentes. También vamos a leer en el libro de Judas. Y lo que 
Dios dice en el libro de Judas sobre este período de Sempo en el que estamos ahora es mucho 
más contundente. Porque la mayor parte de lo que está escrito en esos libros es sobre este 
período de Sempo.  

Esto siempre ha sido así para todo el pueblo de Dios. Las eras de la Iglesia de Dios han sido 
para todo el pueblo de Dios a lo largo del Sempo. Algunas cosas son muy específicas para los 
Sempos en que ellos vivían, pero todo se aplica a todo el pueblo de Dios. Pero todas esas cosas 
se aplica más los Sempos en que vivimos ahora. 

Quisiera leer nuevamente algunos versículos que hemos leído el pasado Sabbat, en Efesios 4. Y 
el contexto de esto es el amor de Dios. Pero no en el mundo. No se trata de ejercer el amor de 
Dios hacia las personas en el mundo porque ellas no pueden recibirlo. Se trata de ejercer el 
amor de Dios entre nosotros, en nuestra comunión.  

Por supuesto que debemos mostrar amor a las personas en el mundo, debemos ser amables, 
simpáScos, pacientes. Algo en que no somos muy buenos. Necesitamos hacer eso con las 
personas en el mundo también. Pero lo de ejercitar el amor de Dios Sene que ver con la Iglesia. 
Ese es el contexto de todas estas cosas, la Iglesia de Dios. Y creo que ahora podemos expresar 
esto mejor que en el pasado, porque Dios nos está dando más comprensión sobre esto y ahora 
entendemos que es aquí en la Iglesia donde Él quiere que ejercitemos Su amor. 

Dios quiere que ejercitemos, que vivamos Su amor los unos hacia los otros en Su Iglesia. Y esto 
es lo que nos es dicho en Efesios. Tengan esto bien presente cuando ustedes escuchen la 6ª 
Parte. 
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Efesios 4:29 – Evitad toda conversación torpe (maliciosa). Por el contrario, que vuestras 
palabras contribuyan a la necesaria edificación… Y esto fue escrito para nosotros. Esto es para 
la Iglesia. Debemos entender que no debemos hablar de una manera torpe, maliciosa y 
desaSnada como hacen las personas en el mundo. Y mucho menos en la Iglesia de Dios. De eso 
se trata. 
...edificación... No podemos edificar a las personas del mundo en el senSdo de lo que se habla 
aquí. Ellas aún no han sido llamadas. Esto aquí se refiere al efecto que podemos tener los unos 
sobre los esto. 

Y él conSnúa diciendo: ...e impartan gracia… La gracia que viene de Dios, de Cristo en nuestras 
vidas. Si estamos clamando por esto, si estamos buscando estar más cerca de Dios, y 
especialmente en la manera como pensamos unos de otros, en la manera como nos tratamos 
unos a otros, en como hablamos unos de otros. 

...e impartan gracia a los que escuchan. Y no contristéis al espíritu santo de Dios... Porque 
Dios se entristece cuando no nos esforzamos por estar en unidad con Él, con Su Hijo, con Su 
camino de vida. Cuando no estamos viviendo de acuerdo con Su camino de vida. Esto es 
frustrante para Dios. Es frustrante cuando las personas se desvían del camino y empiezan a 
hacer cosas equivocadas unos con otros en la Iglesia. Eso es algo que entristece, que contrista 
el espíritu de Dios. 

Porque Dios quiere darnos Su espíritu santo todo el Sempo. Dios quiere que estemos llenos de 
Su vida. Y si no sometemos nuestro ser a Él, eso frustra el propósito, la razón por la que Cristo 
murió. Cristo murió para que pudiéramos ser perdonados de nuestros pecados, para que 
pudiéramos tener comunión unos con otros en la Iglesia, en el Cuerpo de Cristo. Todo esto 
Sene que ver con el Cuerpo de Cristo. 

Y no contristéis al espíritu santo de Dios con el que fuisteis sellados para el día de la 
redención. Abandonad toda amargura, ira y enojo, gritos y calumnias... Y no debemos tener 
esa acStud hacia las personas de mundo. ¡Pero aquí esto se refiere a la Iglesia de Dios! No 
debemos tener tales acStudes entre nosotros. Porque esas cosas son realmente repugnantes, 
son asquerosas. ¡Ese no es el camino de vida de Dios! ¿Que alguien en la Iglesia de Dios trate a 
otra persona en la Iglesia de Dios con desdén, con ira, con enojo? ¿Como podemos dejar que 
las cosas vayan tan lejos que nos enojamos los unos con los otros? He mencionado el pasado 
Sabbat que esto sucede en casi todas las Fiestas de los Tabernáculos. Y si esto sucede en la 
Fiesta de los Tabernáculos podemos estar seguros de que esas cosas suceden en otras 
ocasiones en las congregaciones. Y estas cosas no deberían suceder. Y estamos hablando sobre 
esto ahora para que podamos examinarnos aún más a fondo. Dios nos está dando la 
oportunidad de entender que Él ha puesto el listón más alto para los que somos engendrados 
con Su espíritu santo, para los que somos parte de Su Iglesia. Y Dios nos está perfeccionando 
en esas cosas ahora, más que nunca antes. 
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¿Por qué? Porque Dios nos está preparando para el regreso de Su Hijo. Dios nos está 
perfeccionando de una manera que Él nunca había hecho antes en la Iglesia de Dios. No a este 
nivel, a este grado. Todo esto es debido a los Sempos en que vivimos. 

Aquí dice que no debemos albergar amargura en nuestro corazón. No debemos guardar rencor 
a nadie en la Iglesia de Dios. Si una persona guarda rencor a otra en la Iglesia de Dios, ¿saben 
lo que eso significa? Significa que esa persona Sene que arrepenSrse a escape porque algo 
anda muy mal con ella. Si yo guardo rencor a alguien la culpa es mía, el problema es mío. Da 
igual lo que la otra persona me haya hecho o dicho. El que Sene que cambiar soy yo. Mi 
manera de pensar Sene que cambiar si quiero estar bien con Dios. Porque para estar bien con 
Dios yo tengo que pensar de la manera correcta hacia Sus hijos. Todos pertenecemos a Dios. 
No tenemos el derecho de juzgar los unos a los otros, de menospreciar los unos a los otros o 
de guardar rencor a nadie en la Iglesia de Dios. Por eso mencioné que en cada Fiesta de los 
Tabernáculos ocurre algo porque las personas no pueden llevarse bien. Y esto es algo del que 
podemos aprender. Pongan a un grupo de personas juntas comparSendo una casa o una 
habitación de hotel y es más fácil que haya roces y surjan los conflictos. Y esto no debería 
ocurrir en la Iglesia de Dios. 

Abandonad toda amargura, ira y enojo, gritos y calumnias, y toda forma de maledicencia. No 
debemos hablar mal los unos de los otros. No debemos menospreciar a otros o hablar mal de 
otros a los demás. Debemos deshacernos de esas cosas. …y toda forma de malicia. Más bien, 
sed bondadosos… Unos con otros en el Cuerpo de Cristo, en la Iglesia de Dios. …y compasivos 
unos con otros, y perdonaos mutuamente… Debemos tener una acStud perdonadora hacia 
los demás. Así debemos ser siempre. ¡Miren todo lo que Dios nos ha perdonado! Debemos 
aprender de ello. Debemos hacer lo mismo unos con otros. Debemos tener una mentalidad 
perdonadora, debemos desear perdonar a los demás, debemos dar a otros el beneficio de la 
duda, darles Sempo para vencer sus debilidades y cambiar. No hemos vencido nuestras 
debilidades de la noche a la mañana. Todavía estamos luchando contra ellas. Porque todos 
hemos tenido problemas. 

Cada uno de nosotros Sene que mirarse a sí mismo en un espejo y ver lo que hay que cambiar 
en nosotros mismos y no lo que Sene que cambiar en los demás. ¿No es este un rasgo curioso 
de la naturaleza humana? Es muy fácil ver lo que pensamos que los demás necesitan cambiar, 
ver algo que pensamos que está mal en los demás. Pero es tan dikcil ver lo que debe cambiar 
en nosotros mismos. Y es aún más dikcil admiSr cuando Dios nos muestra que algo está mal en 
nosotros. Es muy dikcil admiSr: “Algo está mal conmigo y necesito arrepenSrme. Necesito 
cambiar”. 
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…y perdonaos mutuamente… Y kjense en lo que es dicho a conSnuación: ...así como Dios os 
perdonó en Cristo. Si entendemos lo que está siendo dicho aquí, eso debería llegarnos muy 
hondo y hacernos darnos cuenta de que es gracias a Dios que podemos entender esto. 

Efesios 5:1 - Por tanto, sed imitadores de Dios como hijos amados... Eso significa que 
debemos desear ser como Dios. ...y andad en agapē. Eso es Dios. Ese es el ser de Dios. Todo lo 
que Dios hace viene de Su espíritu, pero se trata de la mente de agapē, una mentalidad de 
amor, una clase de amor que los seres humanos no tenemos y no podemos tener si Dios no 
nos da Su espíritu santo. Solo así podemos empezar a ejercitar agapē. Y Dios quiere que 
ejercitemos Su espíritu, Su amor. ¿Y cómo hacemos eso? Haciendo las mismas cosas de las que 
se haba aquí. No haciendo las cosas que sabemos que no debemos hacer. Aprendiendo las 
cosas que debemos hacer hacia los demás. Haciendo las cosas a la manera de Dios. Y si nos 
esforzamos y clamamos a Dios por Su ayuda y por Su espíritu para hacer esas cosas. 
Especialmente si estamos teniendo dificultades con alguien. Porque entonces sabemos que el 
problema está en nosotros. El problema no es los demás, somos nosotros. “Yo” necesito 
cambiar. Eso es lo que tenemos que entender. 

Dios está siendo muy directo y categórico con nosotros ahora para ayudarnos a ver estas cosas 
de una manera que no las habíamos visto antes. Espero que ustedes puedan ver eso a medida 
que avanzamos. 

...y andad en agapē como Cristo también nos ha amado... Y ellos dicen esto una y otra vez. Es 
sorprendente la canSdad de veces que ellos mencionan en sus escritos lo que Cristo dijo en la 
noche del Pesaj. [Juan13:34] - Un nuevo mandamiento os doy: que os améis unos a otros 
como yo os he amado. Y una y otra vez, como aquí, nos es dicho cómo él nos amó. Él estaba 
dispuesto a entregar su vida por amor a nosotros. 
Y esa es la mentalidad que Dios quiere que tengamos. Necesitamos sacrificar a nuestro “yo”, 
nuestros propios senSmientos. Porque quereos protegernos nuestros senSmientos: “¡Me han 
hecho daño. Me han dicho algo que me ofendió!”. Tenemos que madurar en la Iglesia de Dios. 
Tenemos que tener una acStud madura cuando esas cosas suceden. Eso es lo que significa. 
Necesitamos examinarnos a nosotros mismos y darnos cuenta de lo tontas que suenan esas 
cosas. Esas cosas demuestran lo infanSles que somos espiritualmente. Y tenemos que 
esforzarnos por madurar. Tenemos que pedir a Dios que nos ayude a madurar.  
  
Porque no podemos hacer esto por nuestra cuenta. Tenemos que pedir ayuda a Dios para 
poder vivir de la manera correcta los unos con los otros. Porque si tratamos mal a cualquiera 
de los hijos de Dios estamos comeSendo un pecado horrible y enfermizo. De verdad. Y si no 
entendemos esto estamos errando el blanco a nivel espiritual. No estamos viendo lo que Dios 
quiere que veamos. No estamos logrando lo que Dios quiere que logremos.  
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…sed imitadores de Dios como hijos amados... Como hijos. Todos somos hijos de Dios. ...y 
andad en agapē como Cristo también nos ha amado y se entregó por nosotros como ofrenda 
y sacrificio fragante a Dios. ¡Este versículo es verdaderamente bello! Porque si hacemos eso 
estamos dando una ofrenda a Dios. Me encanta lo que está escrito en LevíSco 23 sobre los Días 
Sagrados. Dios les ordenó ofrecer una ofrenda encendida a Él. Y a nosotros nos es dicho que 
debemos ofrecer un sacrificio fragante a Dios. Para ellos todo esto era algo ksico. Pero lo que 
Dios quiere de nosotros es que estemos dispuestos a sacrificarnos, que estemos dispuestos a 
pasar por pruebas de fuego para cambiar, para converSrnos en algo diferente. Esto es lo que 
queremos. Queremos ser transformados. Queremos tener una mente diferente. No queremos 
seguir siendo egoístas. Porque los seres humanos somos egoístas por naturaleza. Tenemos “la 
concupiscencia de la carne, la concupiscencia de los ojos, la soberbia de la vida” por 
naturaleza. “Yo, yo, yo, yo y yo”. Y ahí es de donde viene el drama. Ahí es de donde viene la ira. 
Ahí es de donde viene el resenSmiento. Ahí es de donde vienen los celos. Ahí es de donde 
viene todo lo que es malo. 

Vayamos al libro de Judas. Los que están aquí en los Países Bajos podrán seguir sus notas 
ahora. Vamos a leer en el libro de Judas. Yo había mencionado esto antes. No recuerdo si fue el 
pasado Sabbat o el Sabbat anterior, pero he dicho en una de estas partes que volveríamos al 
libro de Judas más adelante. Y vamos a hacer esto ahora. 

Judas 1. Muchos no están familiarizados con el libro de Judas. Su nombre viene del nombre 
Judá. Él fue uno de los doce apóstoles y era hermano de SanSago y medio hermano de Josué, 
el Cristo. ¿No esto increíble? Cristo tenía dos medio hermanos en que llegaron a ser apóstoles. 
Esto me parece increíble. Judas era uno de ellos. 

En la Biblia primero él es referido como Tadeo y más adelante como Judas. En Juan 14:22 dice: 
“Y Judas, no el Iscariote…”. Esto se refiere a éste Judas aquí. 

Judas 1- Judas, siervo de Josué, el Cristo, el hermano de SanVago... Y aquí no pone “y medio 
hermano de Josué, el Cristo”. Porque esto no Sene caso. Él se presenta diciendo que es un 
siervo de Josué, el Cristo, el Mesías. Esto es lo más importante. Lo espiritual. 
...el hermano de SanVago, a los que han sido sanVficados por Dios Padre... Y todos los que 
han sido llamados han la Iglesia de Dios han sido sanSficados, han sido apartados para uso y 
propósito sagrados. Dios hace esto cuando Él nos llama. Eso es lo que sucede cuando somos 
bauSzados. Somos apartados. Dios comienza a habitar en nosotros cuando Su espíritu nos 
engendra. Entonces Dios nos aparta para uso y propósito sagrados hasta que un día podamos 
nacer en ELOHIM, en la Familia de Dios. 

...y preservados en Josué, el Cristo: Porque su vida debe permanecer en nosotros. Y nosotros 
debemos permanecer en él. Por lo tanto, debemos permanecer en el Padre y el Padre debe 
permanecer en nosotros. Así es como el espíritu de Dios trabaja. El espíritu de Dios obra en la 
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Iglesia a través de Cristo y Cristo obra a través del ministerio de la Iglesia. Así es como somos 
alimentados Sabbat tras Sabbat, Día Sagrado tras Día Sagrado. 

Misericordia… Debemos entender cuán misericordioso Dios es con nosotros. Esto es algo que 
debemos comprender. Dios es sumamente misericordioso con todos y cada uno de nosotros. 
Todo lo que tenemos que hacer es mirarnos a nosotros mismos. Cada vez que nuestra 
naturaleza humana carnal hace acto de presencia deberían encender todas las alarmas. Si nos 
arrepenSmos de los pecados que cometemos Dios es misericordioso con nosotros. Él quiere 
vernos salir adelante. 

...paz... Debemos desear la paz; la paz que viene de Dios, que viven cuando vivimos de acuerdo 
con Su camino de vida. ...y agapē (amor)… Eso viene de Dios. Estas cosas vienen de Dios. La 
verdadera misericordia, la verdadera paz, el verdadero amor, el Spo de amor del que estamos 
hablando aquí, solo pueden venir de Dios Todopoderoso y de Su Hijo, Josué, el Cristo. Y 
necesitamos esto todos los días. Tenemos que clamar por esto todos los días. Solo así podemos 
seguir luchando contra nuestra naturaleza esto. ...os sean mulVplicados. Dios quiere que estas 
cosas sean mulSplicadas en nuestra vida. Y Judas menciona esto luego en el comienzo aquí. Y 
es interesante ver el rumbo que esto toma, porque lo que Judas dice a conSnuación es muy, 
pero que muy contundente. 

Les voy a dar la traducción correcta de esos versículos porque lo que pone aquí es un poco 
confuso.  

Queridos hermanos, siento la necesidad de escribiros sobre la salvación que tenemos en 
común... En otras palabras, esto era algo muy urgente para él. Le urgía escribirles sobre esas 
cosas. “Me urge hablar a vosotros sobre esta salvación que tenemos en común, sobre lo que 
tenemos que entender sobre ella.” …para exhortaros que sigáis luchando incansablemente 
por la fe que una vez ha sido dada a los santos. Cuando esto fue escrito la Iglesia estaba 
apenas empezando. Ellos no sabían que la Iglesia seguirá exisSendo después de su época, que 
otros serian llamados para dar conSnuidad a la Iglesia de Dios. Ellos no sabían estas cosas.  

Aunque en el libro de Apocalipsis Juan habla sobre las Eras de la Iglesia de Dios, en ese 
entonces ellos no entendían esas cosas. Pero Dios dio a Judas la comprensión de ciertas cosas y 
él escribió sobre esto. Los libros 1 Juan, 2 Juan, y 3 Juan fueron escritos cuando la Era de Éfeso, 
la primera era de la Iglesia, ya estaba llegando al fin. Para entonces la mayoría de los discípulos, 
de los apóstoles, habían sido muertos. 

Y se cree que Juan fue el único de los primeros apóstoles que murió de muerte natural. Y aquí 
Judas escribió sobre cosas que Dios quiere que entendamos. Cosas que son importantes no 
solo para la Era de Éfeso sino que para todas las eras de la Iglesia de Dios. Especialmente ahora. 
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…sigáis luchando incansablemente por la fe… ¿Qué significa esto? Significa que tenemos que 
trabajar duro, tenemos que mantenernos firme, tenemos que vigilar, tenemos que cuidar de la 
verdad que Dios nos da. Hemos hablado sobre esto el pasado Sabbat. Porque eso es lo que 
Dios nos ha dado para creer. Dios nos da Su camino de vivir, Su entendimiento, Su mente, la 
verdad que tenemos y nosotros podemos entender y creer todas esas cosas. Y solo podemos 
hacer esto porque Dios nos da esa capacidad. No hay otra manera. Y descubrimos esto muy 
pronto cuando intentamos comparSr esta verdad con otras personas. Porque ellos no pueden 
entender las cosas que nosotros entendemos. Ellos piensan que estamos chiflados, que 
estamos locos de remate, que somos unos fanáScos religiosos. “¡Por favor, no me digas nada 
más!”. Pero a veces seguimos intentándolo. Hasta que aprendemos que sólo Dios puede llamar 
a las personas. 

Y aquí dice que tenemos la capacidad de creer en esas cosas, pero es nuestra elección vivir de 
acuerdo con lo que creemos. Y esto es fe. Debemos clamar a Dios por ayuda para vivir de 
acuerdo con las cosas que Él nos da la capacidad de creer. Creemos lo que Dios nos dice y 
deseamos aferrarnos a ello, elegimos vivir de acuerdo con esto. Y esto es fe. Y la fe, la 
capacidad de vivir de acuerdo con lo que creemos, es algo muy bonito. 

Queridos hermanos, siento la necesidad de escribiros sobre la salvación que tenemos en 
común para exhortaros que sigáis luchando incansablemente por la fe que una vez ha sido 
dada a los santos. Porque se han infiltrado entre vosotros... Y esto se refiere a la Iglesia y no al 
mundo. Porque se han infiltrado entre vosotros ciertos individuos que desde hace mucho 
Vempo han estado señalados para condenación. ¡Vaya! Esto ya estaba pasando en la Iglesia 
de Dios en ese entonces. Pablo y Juan escribieron sobre esto. Juan se refiere a esas persona 
como anScristo. Esos individuos son los únicos que orden ser llamados anScristo. Porque antes 
en la Iglesia pensábamos que el anScristo mencionado en la Biblia tenía que ser un importante 
líder religioso de la iglesia católica. Y ese individuo jamás podría ser el anScristo. Pero no 
entendíamos esto. Ese individuo nunca ha sido parte de la Iglesia de Dios. Ese individúo nunca 
conoció la verdad. Ninguno de ellos conocen la verdad. Y ustedes saben a quién me refiero. Me 
refiero a la iglesia católica, que Sene su sede en Italia. 

Ninguno de sus “papas” puede ser el anScristo. Hemos estado hablando sobre Italia ayer por la 
noche. Y me equivoqué porque los americanos solemos prenunciar mal esto.  

Judas dice aquí que se han infiltrado entre vosotros, en la Iglesia de Dios, ciertos individuos 
que desde hace mucho Vempo han estado señalados para condenación. Hay cosas que Dios 
dijo en el AnSguo Testamento que sucederían en el futuro, pero nosotros no sabíamos. No 
sabíamos que muchas cosas que están escritas en el AnSguo Testamento que son sobre el 
Sempo del fin. Y más específicamente sobre la época en que vivimos ahora. Dios solo nos ha 
mostrado esas cosas el úlSmo par de años. 
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Herbert Armstrong solía hablar de diferentes profecías y de otras cosas en el AnSguo 
Testamento, pero no sabíamos que esas cosas son para el Sempo del fin, para ahora. Y con el 
Sempo vamos a descubrir que hay muchas en el AnSguo Testamento sobre el Milenio y el Gran 
Trono Blanco, cosas que no sabemos todavía. Pero en el Sempo de Dios Él revelará esas cosas. 
¡Impresionante! 

Así que, aquí dice estos individuos fueron señalados para condenación. Son impíos... Y es 
horrible pensar que en la Iglesia de Dios habría anScristos, muchos anScristos, como dijo Juan. 
Pablo dijo en una profecía de que uno de ellos sería el hombre de pecado, el hijo de perdición y 
que ese individuo fomentaría una apostasía en la Iglesia de Dios. Y era inimaginable que esto 
pudiese suceder. Y la verdad es que nosotros no sabíamos que esto sería algo a tan gran escala, 
algo tan cruel y tan brutal. 

Son impíos, que convierten la gracia de nuestro Dios en liberVnaje... Y eso significa que esos 
individuos hacen lo que les da la gana, hacen toda clase de cosas que van en contra del camino 
de vida de Dios. Y ellos hacen esto de una manera cruel, perverSda y enferma. Y esto ha 
sucedido en la Iglesia de Dios una y otra vez. Porque vivimos en el mundo, somos seres 
humanos, y las personas son capaces de hacer mucha maldad. 

Y debemos ser capaces de entender que todas las cosas que están en contra de Dios y en 
contra de Cristo son malas. También debemos entender que nos converSmos en anScristo 
cuando nos aferramos a algún pecado, cuando no nos arrepenSmos de sea cual sea el pecado 
que hemos comeSdo. Porque entonces el espíritu de Dios ya no puede fluir en nuestra vida. Y 
es impensable que alguien pueda ir en contra de aquel que dio su vida, que ha derramado su 
sangre cuando una lanza fue clavada en sus entrañas. Cristo hizo esto por todos nosotros. ¿Y 
que nos volvamos en contra de Cristo? 
Pero han sido muchos los que han hecho esto. Desde que he sido llamado a la Iglesia de Dios 
he visto que la mayoría se va por el camino equivocado. He visto esto suceder una y otra vez en 
los Sempos de la Iglesia de Dios Universal. He visto a congregaciones enteras que deciden 
seguir a un ministro que se convirSó en anScristo. Amigos nuestros, personas que hemos 
conocido y que terminaron yendo por el camino equivocado. 

Después de la Apostasía Dios despertó a muchos y ellos empezaron ese proceso. Pero algunos 
no duraron mucho con nosotros. ¿Seis meses, tres meses, un año? Pero nosotros los recibimos 
de brazos. Estábamos muy agradecidos. Estábamos emocionados. Los hemos recibido de 
brazos abiertos como hermanos y hermanas en el Cuerpo de Cristo. Y muchos de ellos, la 
mayoría de ellos, se convirSeron en anScristo nuevamente. Y es dikcil imaginar que esas cosas 
puedan suceder, pero ellas sucedieron. 

Son impíos, que convierten la gracia de nuestro Dios en liberVnaje y niegan al único Dios y a 
nuestro Señor Josué, el Cristo. ¿Qué significa esto? Esto significa que a causa del pecado no 
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permiSmos que el espíritu santo viva en nosotros. Esto es lo que significa lo que es dicho aquí. 
Así es como negamos a Dios. Así es como negamos a Cristo. Esto es lo que hacemos cuando 
nos aferramos al pecado. Y si seguimos comeSendo un pecado, si no estamos luchando contra 
el pecado, si no estamos compromeSdos en la lucha contra el pecado, entonces estamos 
trabajando en contra del propósito del sacrificio de Cristo. Estamos trabajando en contra del 
espíritu de Dios. Porque si hay pecado en nuestras vidas Dios nos desconecta de Su espíritu. 

Y podemos seguir en el entorno de la Iglesia, podemos tener comunión con otros en la Iglesia, 
pero cuando estamos desconectados del espíritu santo de Dios ya no podemos tener 
comunión con otros a nivel espiritual. Solo seguimos haciendo las cosas que sabemos. Y esto 
ha sucedido a muchos en la Iglesia de Dios, una y otra vez. 

y niegan al único Dios y a nuestro Señor Josué, el Cristo. Aunque ya sabéis muy bien todo 
esto, quiero recordaros que el SEÑOR, después de liberar de la Verra de Egipto a Su pueblo… 
Judas menciona algo que sucedió en el AnSguo Testamento. Porque debemos aprender de 
esas cosas. Debemos aprender que Dios es Todopoderoso. Debemos aprender de la manera 
cómo Dios trabajó con un pueblo ksico, carnal. ¡Pero si nosotros hacemos esas cosas, esto es 
mucho peor! Porque Dios nos ha dado Su mente. Su espíritu santo. Y lo que hacemos cosas es 
a niel espiritual. Esto es mucho peor que lo que hicieron los israelitas. 

Aunque ya sabéis muy bien todo esto, quiero recordaros que el SEÑOR, después de liberar de 
la Verra de Egipto a Su pueblo, destruyó a los que no creían. Ellos se rebelaron contra Dios 
una y otra vez. Y Judas menciona a algunos a quienes Dios destruyó. Los israelitas vieron a Dios 
hacer ciertas cosas a nivel ksico, pero ellos vieron lo suficiente como para saber que debían 
mantener sus bocas cerradas y escuchar a Moisés. Ellos eran carnales, pero ellos deberían 
haber sido más sabios, mismo que fuera solo a nivel ksico. 
Hay personas que piensan que los Israelitas eran un gran pueblo. No. Ellos no eran un gran 
pueblo porque ellos no tenían el espíritu de Dios. Ellos eran un pueblo carnal, como todos los 
seres humanos. Somos muy carnales. Nadie es mejor que nadie. Los Israelitas no eran 
especiales, no eran mejores que otros pueblos. Lo que pasa es que Dios estaba trabajando con 
ellos para que nosotros pudiésemos aprender de esto espiritualmente. 

Aunque ya sabéis muy bien todo esto, quiero recordaros que el SEÑOR, después de liberar de 
la Verra de Egipto a su pueblo, destruyó a los que no creían. Y a los ángeles que no 
mantuvieron su dignidad, sino que abandonaron su morada... Ellos prefirieron hacer algo 
diferente de lo que Dios les había dicho que ellos debían hacer. Ellos tenían sus propias ideas, 
su proprias metas. Ellos dieron oídos a Lucifer, quien se convirSó en Satanás. Un tercio de los 
ángeles le hizo caso. ¡Alucinante! 

Esto sucedió entre los ángeles. ¿Después de cuánto Sempo? No lo sabemos. ¿Después de estar 
miles de millones de años ayudando a Dios en la creación del universo? 
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Algunos en el mundo piensan que Dios ha chasqueado los dedos y el universo fue creado. Así, 
de la noche a la mañana. Algunos piensan que todo lo que existe surgió en un instante. ¡No! 
Esto no es cierto. Y es fácil ver que esto no es verdad. Porque cuando Dios remodeló la Serra Él 
tardó siete días. ¡Dios podría haber chasqueado los dedos y todo quedaría arreglado en un 
instante! Pero Dios no hace las cosas de esa manera. Y nosotros aprendemos de eso. 

¡Imaginen que en el futuro los 144.000 y todos los que serán añadidos en la Familia de Dios 
solo tengan que chasquear los dedos y listo! No. Hay que trabajar para lograr las cosas. Porque 
si uno solo lo dice y ya está hecho uno piensa que uno lo ha hecho él mismo. 

Pero a veces tenemos esas ideas raras porque somos muy ksicos y no podemos entender que 
Dios nos ha dado todas esas cosas para mostrarnos que debemos trabajar. Dios ha estado 
trabajando durante siglos y siglos y siglos. No podemos comprender por cuanto Sempo, pero 
sabemos que ha sido por mucho, mucho Sempo.  

Y recién ahora podemos cosas en el universo que están a 13.500 millones de años luz del 
planeta Tierra. Creo que ellos piensan que han encontrado los confines del universo. Pero no 
sabemos cuántas cosas más hay en el universo cuya luz no ha llegado al planeta Tierra todavía. 
Cosas que están a 14, 15, 100 mil millones de años luz de distancia. ¿Cuán vasto es el universo? 
No tenemos la menor idea. 

Y aquí Judas habla de los ángeles que siguieron a Lucifer, Satanás, y sus ideas. Y él conSnúa, 
diciendo: Como Sodoma y Gomorra, y las ciudades comarcanas, las cuales de la misma 
manera que ellos habían fornicado, y habían seguido la carne extraña, fueron puestas por 
ejemplo: sufriendo el juicio del fuego eterno. Ellos fueron juzgados. Y, en el Sempo de Dios, Él 
va a juzgar al mundo para cumplir Su propósito, Su plan. 

El siguiente versículo, el versículo 8, ha sido muy mal traducido. Así que, solo voy a leer parte 
del versículo 8 - De la misma manera, esos soñadores mancillan... Y esto ha sido muy mal 
traducido. Voy a leer esto y hacer algunas correcciones. De la misma manera, esos… ¿A quién 
se refiere esto? A los mismos mencionados en el versículo 4 - …se han infiltrado entre 
vosotros ciertos individuos que desde hace mucho Vempo… Aquí Judas se refiere 
nuevamente a esos individuos que se habían infiltrado en la Iglesia de Dios y a las cosas que 
ellos habían hecho. Esos individuos se habían converSdo en anScristo. Ellos se habían 
marchado de la Iglesia y no habían regresado. La mayoría de las personas que Dios ha llamado 
desde que la Iglesia fue fundada se ha ido por el camino equivocado. Y todas esas personas se 
convirSeron en anScristo. Porque todas ellas pudieron elegir. ¡Todas ellas! 

De la misma manera, esos… Judas se refiere a los que han hecho las cosas que esas personas 
han hecho. …soñadores mancillan… Ellos contaminan. En su delirio ellos contaminan a otros. 
Ciertas ideas les vienen a la mente y ellos hacen cosas que son muy diferentes a lo que Dios 
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dice que debemos hacer. Y su mente comienza a maquinar el mal. Si dejamos que 
pensamientos que sabemos que están mal se alojen en nuestra mente terminamos por hacer 
esas cosas. Porque todo empieza en la mente. Y esto es de lo que Judas está hablando aquí. 
Primero empezamos a pensar en algo. Y cuanto más pensamos en esto, cuanto más 
albergamos esos pensamientos equivocados, quizá hacia otra persona… “La concupiscencia de 
la carne, la concupiscencia de los ojos, y la soberbia de la vida.” Seguimos teniendo 
pensamientos que no son correctos, que no están de acuerdo con lo que Dios dice, si 
permiSmos que esas cosas tomen forma en nuestra mente, terminaremos por pasar a la 
acción. Y ahí es de donde viene el pecado, de la manera en que pensamos. Si pensamos de la 
manera equivocada terminaremos haciendo cosas equivocadas. 

Y esto es lo que Judas está diciendo aquí: De la misma manera, esos soñadores mancillan… 
Ellos contaminan. Soñar aquí significa pensar cosas que no están bien a los ojos de Dios. Y uno 
piensa tanto en esas cosas que termina haciéndolas. ...y dejan a un lado... No “desprecian la 
autoridad”. Esto no es lo que Judas dice aquí. Ellos dejan a un lado. Esto es lo que significa esta 
palabra en griego. Ellos dejan a un lado lo que ha sido establecido. ¿Y quien ha establecido esas 
cosas? Dios ha establecido Su camino de vida, la ley, la verdad, pero ellos dejan todo eso a un 
lado. Eso es lo que hacen esas personas en su mente. 

...la autoridad... La autoridad de Dios. La autoridad de Cristo. La autoridad que Dios ha dado al 
ministerio de la Iglesia. Cuando el ministerio dice que no debemos hacer algo y una persona 
decide hacer lo que ella piensa que es correcto. Porque muchas veces las personas no piensan 
que esto viene de Dios o de Cristo. Ellas piensan que son cosas ideadas por el ministerio de la 
Iglesia, por Herbert Armstrong o por quien sea. Y ellas piensan que pueden hacer algo 
diferente porque ellas no enSenden, ellas están perdidas. Esto ha sucedido recientemente. 
Esas cosas siguen sucediendo. 

...dejan a un lado la autoridad... Eso es lo que hacemos cuando pecamos; dejamos a un lado la 
autoridad, la verdad. ...y hablan en contra... Calumniar, hablar en contra de lo que es sagrado. 
Digamos que alguien dice algo que es diferente de lo que la Iglesia enseña, algo tan tonto como 
una teoría de la conspiración. Como lo de las “estelas químicas” que dejan algunos aviones. 
Algunos creen que el gobierno está envenenando la población con esas cosas. Creo que 
mencioné esto hace poco. Yo pensé que esto era algo del pasado pero he descubierto que 
todavía hay personas en la Iglesia que creen esas cosas. Ellos dicen que esos aviones esparcen 
productos químicos que hacen daño a la salud de la población y que el gobierno lo hace 
adrede. “Si ves esos aviones cruzando los cielos debes esconderte en algún lugar”. Y esos 
supuestos químicos pueden tardar días en bajar de la atmosfera. No lo sé. ¿Qué hacer 
entonces? Sólo estoy bromeando. 

O como algunos que piensan que el planeta Tierra es plano. No hace muchos años había 
alguien en la Iglesia de Dios que creía que la Tierra es plana. ¿Cómo puede alguien que es parte 
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de la Iglesia de Dios estar tan mal de la cabeza? ¿Quiere usted pensar que la Tierra es plana? 
Consulte al ministerio sobre eso. Esto solo muestra cuánto las personas pueden alejarse de 
Dios. Queremos jusSficar algo en nuestras vidas, y tenemos que encontrar algo en que 
apoyarnos. Y a veces se tratan de cosas tan tontas como eso de las estelas químicas. O como 
eso del Reiki. Ellos no tocan a uno. Ellos no dan un masaje a uno. Ellos simplemente pasan las 
manos sobre el cuerpo de uno, pero sin tocarlo. Y ellos preguntan a uno: “¿Te sientes mejor? 
¿Te sientes bien?” Y hay espíritus involucrados en esto. Como los pentecostales que Sene 
ciertas experiencias y “hablan en lenguas”. Cuando yo he visto esto me entraron ganas de salir 
huyendo de allí: “¿Dónde está la salida?” 

Esas cosas han pasado en la Iglesia de Dios. Y las personas Senen ideas extrañas a veces. Ellas 
dejan que esas cosas entren en su mente y es como se ellas rumiasen esos pensamientos una y 
otra vez. Hasta que ellas ya no aSenden a razones, ya ni escuchan al ministerio de la Iglesia. Y si 
una persona llega al punto de pensar que la Tierra es plana ya es un poco tarde. Pero con lo de 
las estelas químicas es como: “¿Y no vas a escuchar eso?” 

A decir la verdad después de la úlSma Fiesta de los Tabernáculos alguien me dijo que todavía 
cree en esas cosas. Esa persona cree que las personas se están enfermando porque el gobierno 
las está envenenando con químicos esparcidos por aviones. Las personas se están poniendo 
muy, muy enfermas debido a esto y hay que hacer algo al respecto. Y yo me pregunto: “¿Qué 
estás haciendo? ¿Es eso lo que crees?” Porque con el Sempo se descubre que hay tantas cosas 
que las personas creen que son diferentes, pero la mente carnal Sene que jusSficar lo que está 
haciendo. Las personas Senen que encontrar algo para jusSficar el hecho de que ellas se alejan 
de la Iglesia. ¡Qué cosa tan horrible! 

He dedicado más Sempo a hablar sobre esto de lo que había planeado, pero les hablo sobre 
esto porque esas estas siguen pasando en la Iglesia de Dios. Y Dios está limpiando la Iglesia de 
esas cosas. Todo eso será limpiado, de una manera u otra. ¡De verdad! La Iglesia de Dios 
quedará impoluta, totalmente limpia antes que Cristo regrese. Los que no estén limpios 
simplemente no serán parte de la Iglesia. Porque Dios les ha ofrecido muchas oportunidades 
de ser limpiados, pero ellos no van a tener la oportunidad de seguir viviendo en la nueva era. 
Dios me ha mostrado esto hace mucho Sempo y yo lo creo con todo mi ser. Dios no permiSó 
que los israelitas mayores de veinte años entrasen en la Serra promeSda porque ellos se 
habían rebelado contra Dios. Y Dios se encargó de que ellos muriesen en el desierto. ¿Y cree 
usted que Dios no Sene poder para hacer lo mismo con un pequeño grupo de personas? 

Y yo no disfruto hablando de esas cosas, pero debemos pensar en ellas. Judas quería que la 
Iglesia… Dios quería que la Iglesia pensara en esas cosas, en lo que ha sucedido a esas 
personas. Y sabemos que estas cosas han estado sucediendo en la Iglesia durante casi 2.000 
años. Esas cosas nunca deberían suceder en la Iglesia de Dios, pero suceden y seguirán 
sucediendo hasta la venida de Cristo. 
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Es alucinante que una persona a la que Dios ha llamado al Cuerpo de Cristo pueda volverse 
contra Cristo, pueda volverse contra Dios. Porque desde la úlSma Fiesta de los Tabernáculos 
hasta ahora, hasta el Dia de Pentecostés, muchos han tenido que ser expulsados de la Iglesia. 
Demasiados. Uno ya es demasiado. Pero han sido varios. Y esas cosas duelen. Esto no debería 
pasar. 

…dejan a un lado la autoridad y hablan en contra, calumnian, lo que es sagrado y digno de 
honor... Voy a explicar lo que es dicho aquí. Debemos honrar a los que son parte del gobierno 
de Dios. Porque las personas pueden perder la cordura y entonces ellas empiezan a discuSr, a 
cuesSonar la autoridad que Dios ha dado a la Iglesia. ¡No! Yo no creo esto. Usted aun no lo 
sabe, no lo enSende. Pero yo lo sé. Dios me lo ha mostrado. Pero usted aún no lo. Con el 
Sempo usted lo entenderá". Esa es la acStud de esas personas. Eso es lo que dicen esas 
personas cuando van tan lejos. “Usted no lo enSende. Yo lo enSendo. Yo tengo una relación 
especial con Dios. No me hace falta escuchar los sermones o acudir a las reuniones en el 
Sabbat y en los Días Sagrados. Yo puedo estudiar la palabra de Dios y entender lo que Dios me 
está diciendo”. ¡Vaya, vaya! 

Dígaselo a Dios. ¿Por qué entonces Dios nos ha dado el Sabbat? ¿Por qué Dios nos ha dado los 
Días Sagrados? ¿Por qué tenemos que celebrar el Pesaj todos los años? Podemos ver lo que 
pasa con la mente de esa persona. 

Versículo 8 – De la misma manera esos soñadores mancillan y dejan a un lado la autoridad y 
hablan en contra de lo que es sagrado y digno de honor… De lo que Dios ha apartado. ¿Y qué 
pasa si no podemos hacer eso aunque sea a nivel ksico en la Iglesia? Porque esto Sene que 
venir de nuestra mente. 

Versículo 9 – Pero ni aun el arcángel Miguel, cuando… Y esa palabra no significa contender, 
pero significa juzgar, discernir, sopesar. Esto es lo que significa la palabra griega usada aquí. 
Esto Sene que ver con el juicio. Tenemos que juzgar. Cuando juzgamos algo tenemos que juzgar 
de acuerdo con lo que Dios dice y esforzarnos por hacer lo correcto al respecto. Debemos 
saber cómo juzgar por lo que Dios nos ha dado. 

Aquí dice que cuando el arcángel Miguel estaba razonando con el diablo, disputando… A 
veces intentamos razonar con las personas. Cuando una personas está a punto de ser 
expulsada de la Iglesia nosotros intentamos razonar con ella, intentamos hacer con que 
recobre la razón. Pero no podemos razonar con una persona si ella ya está decidida y se 
empeña en seguir haciendo lo que sea que ella ha decidido hacer. Si la cosa llega a ese punto 
simplemente decimos a esa persona: “Ya no podemos comunicarnos. No estamos de acuerdo. 
No creemos las mismas cosas y tenemos que hacer lo que Dios nos dice, tenemos que 
expulsarte formalmente de la Iglesia de Dios. Así que, estás expulsado”. 
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Aquí dice que cuando el arcángel Miguel razonó con el diablo disputando sobre el cuerpo de 
Moisés él no se atrevió a acusarle… El arcángel Miguel no atacó a Satanás pero simplemente le 
comunicó: “Esto es lo que Dios nos dice”. Y Satanás no le escuchó, por supuesto. ...sino que le 
dijo: ¡El SEÑOR te reprenda! Esto es lo que Dios dice. Esto viene de Dios. Es lo que Dios ha 
dicho. ¡El SEÑOR te reprenda! Estos, en cambio, hablan en contra… ¿Y quiénes son “estos”? 
Los mismos que él menciona en el principio. Dios dijo hace mucho Sempo que esto sucedería 
en la Iglesia, que las personas se volverían contra Dios. Pablo y Juan escribieron sobre esto. Los 
anScristo, los que se vuelven contra Dios. Y esto es lo que ha hecho mayoría de los que han 
sido llamados. 

Estos, en cambio, hablan en contra… Es decir, ellos calumnian, ellos maldicen lo que es 
sagrado. …de todo lo que no enVenden. Ellos llegan a un punto en que ya no pueden 
comprender las cosas. ¿Por qué? Porque sus pensamientos y decisiones van en contra de Dios, 
van en contra de lo que Dios enseña a la Iglesia. Ellos creen en sus propias ideas. Y cuando los 
individuos comienzan a hacer eso, ellos se han alejado tanto de Dios que ellos ya no pueden 
pensar con cordura, ya no pueden entender las cosas a nivel espiritual. Ellos ya no pueden ver 
cosas que para nosotros son tan claras, tan sencilla, tan fáciles de entender. 

¿Y cómo podemos entender esas cosas tan fácilmente? Porque tenemos el espíritu de Dios. No 
porque seamos inteligentes y muy listos, porque hayamos estudiado la Biblia o porque 
sepamos griego o hebreo. 

Pero lo que ellos enVenden por insVnto... Lo que ellos saben. Su propio razonamiento, lo que 
ellos piensan por naturaleza. Porque Dios nos da una mente ksica, humana, carnal, y podemos 
pensar y razonar. Y esas personas conkan en su propio razonamiento. ¿Y nosotros también 
hacemos eso? Constantemente. Y es contra esto que tenemos que luchar. ¿Saben por qué? 
Porque creemos que tenemos razón y los demás están equivocados. Nosotros tenemos razón. 

Y les puedo garanSzar que la próxima semana en alguna situación ustedes van a pensar que 
Sene razón. Así es la naturaleza humana. Y espero que todos ustedes sean capaces de ver esto 
enseguida. “Lo estoy haciendo. Creo que tengo razón.” Porque quizá hoy mismo ustedes van a 
encontrar algo en lo que la otra persona está equivocada. Y puede que sea en el restaurante. 
Pero algo va a pasar y ustedes pensarán que es la otra persona que está equivocada, que está 
haciendo una mala elección. Y nuestra tendencia entonces es juzgar a las personas. Y esta es la 
mente carnal. Esta no es la mente de Dios. Espero que todos enSendan esto. 
Pero lo que ellos enVenden por insVnto como criaturas… No animales, pero criaturas. …
irracionales... Como parte de la creación de Dios. Y nosotros, en la Iglesia de Dios, también 
podemos ser irracionales. 
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Las personas en el mundo son muy irracionales porque todos creen que ellos Senen razón. 
Todos los parSdos políScos creen que ellos Senen razón. Y dentro de un parSdo, aunque ellos 
no se lleven bien entre ellos, todos creen que Senen razón. Cada uno de ellos. Todos los 
miembros del Congreso y del Senado piensan que Senen razón. Así es la naturaleza humana. Y 
somos así porque Dios nos ha creado de esa manera. Y tenemos que entender que todos 
estamos equivocados y que por eso nada funciona. Nuestro sistema de educación, nuestro 
sistema de gobierno, nuestro sistema económico, todo está mal y no funciona porque no viene 
de Dios. Todo esto viene del mundo, todo esto es fruto del razonamiento humano. 

Pero lo que ellos enVenden por insVnto como criaturas irracionales es precisamente lo que 
los corrompe. Lo que os destruye. Y esto está siendo dicho a las personas en la Iglesia de Dios. 
Esto es lo que pasa cuando fallamos en estas cosas. Como tantos han fallado desde la 
Apostasía y en PKG. Muchos han fallado en esto otra vez y otros por primera vez. Porque 
algunos no eran parte de la Iglesia de Dios Universal, pero han sido llamados después; en 2005, 
2006, 2008 o más adelante. 

Y Judas dice aquí que son precisamente esas cosas que los destruyen. Eso es lo que significa la 
palabra. Esa palabra no significa solamente corromper, pero también significa destruir. Y 
muchos se han destruido a sí mismos debido a su propio razonamiento. Porque ellos dejan a 
Dios a un lado. Nosotros tenemos que estar en guardia, tenemos que estar alerta porque 
nuestra tendencia es pensar de manera egoísta. Esto es lo que hacemos por naturaleza. Y 
tenemos que luchar contra eso. Esta es una batalla muy dikcil. 

Versículo 11 - ¡Ay de los que han seguido el camino de Caín! ¡Ay de los que se van por ese 
camino! Judas se refiere a ejemplos que todos entendemos muy bien. ¿Quién quiere ser como 
Caín? Pero lo que hacemos es igual de malo o aún peor. Porque esas personas no tenían el 
espíritu de Dios. Pero todos nosotros hemos sido llamados, hemos sido apartados para uso y 
propósito sagrados y tenemos el espíritu de Dios en nuestras vidas. Y si nos volvemos contra 
Dios esto es mucho, mucho peor que cualquiera de esas personas mencionadas en el AnSguo 
Testamento. 

Por avaricia se entregaron al error de Balaam y perecieron en la rebelión de Coré. Y la palabra 
rebelión aquí significa contender contra la verdad, ir en contra de lo que otro ha dicho. Eso fue 
lo que ellos hicieron. Esto es lo que hacen todos que se vuelven en contra de la verdad. Hay 
sucede en la mente de esas personas y ellas empiezan a usar su propio razonamiento para 
jusSficarse. 

Creo que sería bueno echar un vistazo a la historia de Coré. Vayamos a Números 16. Coré se 
volvió en contra de la verdad. Esa historia nos cuenta algo que sucedió a nivel ksico. Y de esto 
podemos entender que lo que sucede en la Iglesia es mucho, mucho peor que lo que sucedió 
aquí. Porque ellos no tenían el espíritu de Dios. 
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Números 16:1 - Coré, que era hijo de Izar, nieto de Coat y bisnieto de Leví, y los rubenitas 
Datán y Abirán, hijos de Eliab, y On hijo de Pélet, se atrevieron a sublevarse contra Moisés, 
con el apoyo de algunos de los hijos de Israel. Ellos se sublevaron conta Moisés porque ellos 
no estaban de acuerdo son Moisés y querían que las cosas se hiciesen de una manera 
diferente. 

Y esto ha sucedido una cuantas veces. Y ellos eran muchos. Nosotros somos pocos pero esto 
también ha sucedido entre nosotros, algunos se sublevaron porque querían cambiar las cosas. 
Recuerdo lo que pasó en la congregación de Toledo cuando algunos se sublevaron. Ellos 
empezaron a reunirse en pequeños grupos haciendo planes para apoderarse de las finanzas de 
la Iglesia, del nombre de la Iglesia y de la revista News Watch. Y yo he pensado: ¡Muy bien! 
Ustedes quieren el control de News Watch. ¿Pero quién va a escribir los arzculos? Ustedes 
tendrán que escribirlos ustedes mismos porque yo no voy a escribir lo que ustedes quieran que 
yo escriba”. Ellos querían controlarlo todo. 

Esas cosas suceden. Las personas se rebelan. Esto ha pasado en diferentes ocasiones, y no sólo 
una vez, sino varias veces en PKG. Esto sucedió muchas veces en los Sempos de la Iglesia de 
Dios Universal mundo. Muchos se sublevaron porque pensaban que las cosas debían hacerse 
de una manera diferente. Ellos entonces empezaban a hablar sobre esto en las congregaciones 
y encontraban a muchos que estaban dispuestos a seguirles. Esto ha pasado muchas veces. 

Ya hacia el final algunos que trabajaban en la sede de la Iglesia se sublevaron y trataron de 
tomar el control de la Iglesia de Dios. Algunos evangelistas intentaron hacer con que el Estado 
de California les ayudara a hacerse con el control de la Iglesia. ¡Repugnante! 

se atrevieron a sublevarse contra Moisés, con el apoyo de algunos de los hijos de Israel. 
Doscientos cincuenta líderes de la congregación… Nosotros solo hemos tenido 6, 7, 8 o 12 a la 
vez. Un grupo muy pequeño, pero lo que ellos hicieron es mucho más grave porque esta es la 
Iglesia de Dios. Doscientos cincuenta líderes de la congregación, personas de renombre y 
líderes que la comunidad misma había escogido. Se reunieron para oponerse a Moisés y a 
Aarón, y les dijeron: “¡Vosotros estáis abarcando más de lo que se puede! Y lo mismo pasó en 
la congregación de Toledo cuando empezamos a recibir correos electrónicos de personas de 
diferentes partes del país que querían recibir la revista News Watch y otras publicaciones de la 
Iglesia. Algunos grupos nos pedían que los visitáramos. Como el grupo que se reunía en 
Georgia. Primero el grupo que se reunía en CincinnaS y luego los que se reunían en Georgia. Y 
habíamos decidido ir dondequiera que Dios estuviese abriendo la mente de las personas y ellas 
estuviesen de acuerdo con lo que la Iglesia estaba haciendo. Porque esto es lo que debemos 
hacer. 

Pero algunos en la congregación de Toledo no estaban de acuerdo con esto y me dijeron: 
“Usted es nuestro ministro y queremos que usted se quede aquí en Toledo”. Ellos no lo dijeron 
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de esa manera, pero el mensaje era claro. “Usted está abarcando más de lo que se puede”. Esa 
era la acStud de las personas. “No queremos que usted gaste el dinero de nuestros diezmos 
viajando a otros lugares.” Y el dinero de los diezmos no pertenece a nadie más que a Dios. 
“Usted Sene que estar aquí cada Sabbat y Sene que predicar a nuestra congregación porque 
usted es nuestro ministro”. 

Y yo no sé lo que ellos pensaban conseguir con eso. Ellos no me conocían muy bien, supongo. 
No lo sé. Pero yo simplemente les dije: No. Yo no soy su ministro. Yo soy un ministro de Dios. Yo 
me debo a Dios y a Cristo e iré a donde ellos me digan que vaya. Creo que aquí hay algo que 
ustedes no enSenden”. Porque esto es lo que pasa. Esas personas no podían mirar más allá que 
su congregación. Ellas ya se habían decidido: “Queremos algo diferente. Queremos tener el 
control. Queremos decidir cómo la congregación debe ser administrada, cómo vamos a operar 
y lo que hay que hacer y lo que no hay que hacer.” 

“¡Vosotros estáis abarcando más de lo que se puede! Si toda la congregación es santa... 
“¿Veis? Todos somos santos. Dios nos ha llamado a todos” En otras palabras: “Sabemos lo que 
Dios está haciendo. Sabemos lo que Dios quiere que hagamos. Vosotros estáis yendo 
demasiado lejos, os estáis inmiscuyendo demasiado en nuestras vidas diciendo lo que 
debemos o no debemos hacer.” La vieja historia de siempre. Esto ha sucedido una y otra vez en 
la Iglesia de Dios. ¡Impresionante! 

…lo mismo que sus miembros, y el SEÑOR está en medio de ellos... “Dios también está con 
nosotros. Deberíais escucharnos lo que tenemos que decir sobre cómo se debe hacer esto”. … 
¿por qué vosotros os enaltecéis por encima de la congregación del SEÑOR? ¿Y saben qué? 
Espero que todos sepamos la respuesta a eso. Fue Dios quien los enalteció. Dios los enalteció 
una y otra vez para dejar claro a través de quien Él estaba trabajando. Esa es la historia de los 
israelitas. Pero como ellos no escuchaban a Moisés… Conocemos la historia, ¿verdad? 

Versículo 4. Dios trabaja a través de Su gobierno. Dios trabaja de una manera muy específica. Y 
si a esas alturas todavía no entendemos las cosas más fundamentales en la Iglesia… He dicho y 
repeSdo muchas veces que la verdad sobre el gobierno de Dios es una de las cosas más 
importantes que debemos entender. Pero la Iglesia no entendió esto durante la Era de 
Filadelfia. Esta es la primera verdad que Dios ha restablecido en la Iglesia a través de a Herbert 
Armstrong. Impresionante. Increíble. Pero la Iglesia no entendía lo que esto significa 
espiritualmente. 

Si las personas en la Iglesia de Dios hubiesen entendido esto ellas nunca hubiesen dicho las 
cosas torpes que ellas dijeron sobre Herbert Armstrong. “Él era un buen maestro. Yo aprendí 
muchas cosas buenas de él.” No creo que les gustaría oír mi respuesta a esto. “Todo lo que 
ustedes, ministros y evangelistas, aprendieron alguna vez fue a través de ese hombre. Dios 
trabajó únicamente a través de él para darles la verdad. Ustedes no aprendieron nada por su 
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cuenta. ¡Necios!” Porque ellos se volvieron necios cuando se rebelaron contra Dios, cuando se 
rebelaron contra el siervo de Dios. 

Dios nos da estos ejemplos en el AnSguo Testamento para que no olvidemos lo que ha pasado 
con esas personas y para que aprendamos de ellos. 

Cuando Moisés escuchó lo que le decían, se postró sobre su rostro... ¿Por qué? Moisés sabía 
que ellos habían ido demasiado lejos. Moisés sabía lo suficiente sobre Dios como para saber 
que ellos se habían meSdo en un buen lio y que ellos podían perder la vida. Aunque ellos no se 
daban cuenta de esto. Por eso Moisés se postró sobre su rostro. …y dijo a Coré y a todo su 
grupo: “Mañana el SEÑOR dirá quién es quién. Será Él quien declare quién es Su escogido, y 
hará que se le acerque. Moisés buscó la ayuda de Dios porque él sabía lo que iba a suceder. Él 
sabía que Dios no se iba tomar esto a la ligera. Y, como en tantas otras ocasiones, Dios puso en 
su mente lo que él debía hacer. Así era como Dios se comunicaba con Moisés. Dios 
simplemente ponía las cosas en su mente. Y Moisés lo sabía. 

Mañana el SEÑOR dirá quién es quién. Será Él quien declare quién es Su escogido, y hará que 
se le acerque. Dios iba a mostrar a través de quién Él estaba obrando. Y esto no debería ser 
necesario. Todos deberían saber a través de quién Dios estaba trabajando. Así debería haber 
sido. Si ellos hubiesen prestado atención a todo lo que había pasado hasta ese entonces ellos 
habrían sabido esto. 

Coré, esto es lo que tú y tu gente haréis mañana: tomaréis incensarios, y les pondréis fuego e 
incienso en la presencia del SEÑOR. Esto es lo que tenéis que hacer. El escogido del SEÑOR 
será aquel a quien Él elija. Y esto ha sido mal traducido. ¡Sois vosotros, hijos de Leví, los que 
habéis ido demasiado lejos! Moisés les regaña y les dice que Dios iba a dejar claro quién Él 
había consagrado para liderar, para guiar al pueblo. 

Moisés le dijo a Coré: “¡Escuchadme ahora, levitas! ¿Os parece poco que el Dios de Israel os 
haya separado del resto de la congregación para que estéis cerca de Él, ministréis en el 
santuario del SEÑOR, y os disVngáis como servidores de la congregación? En otras palabras: 
¿Os parece poco que Dios os haya consagrado para hacer esto? Dios mismo os ha puesto a Su 
lado, a V y a todos los levitas, ¿y ahora queréis también el sacerdocio? ¿Queréis más? ¿No 
estáis contento con lo que Dios os ha dado? Dios os ha dada una posición de honor en la 
congregación de Israel. ¿Y quieres más?” 

Y esto es algo que ha pasado constantemente en la Iglesia de Dios también. Herbert Armstrong 
aún vivía y ya había muchos que querían ocupar su lugar. Ellos querían el liderazgo de la Iglesia. 

… ¿y ahora queréis también el sacerdocio? Tú y tu gente os habéis reunido para oponeros al 
SEÑOR, porque ¿quién es Aarón para que murmuréis contra él? “¿De qué se trata todo esto?” 
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Moisés mandó llamar a Datán y Abirán, hijos de Eliab, pero ellos contestaron: “¡No iremos! 
¿Te parece poco habernos sacado de la Verra donde abundan la leche y la miel, para que 
ahora quieras matarnos... Ellos lo confundieron todo. Esto muestra lo confundida que puede 
llegar a estar la mente con el Sempo, mismo a nivel ksico. Este razonamiento: “Nos han sacado 
de la Serra...” ¿Qué dice aquí? “Nos has sacado de la Serra que mana leche y miel. Las cosas 
eran mucho mejor cuando estábamos en Egipto.” Esto es lo que suelen decir las personas que 
se marchan de la Iglesia. “Lo que teníamos antes era mucho mejor.” 
…para que ahora quieras matarnos en este desierto y dártelas de gobernante con nosotros? 
“Siempre te las das de gobernante Moisés. Crees que estás por encima de todos nosotros.” 
Bueno, así era. Y yo pienso: ¿cómo puede la mente de una persona ir tan lejos? Pero esto es lo 
que pasa. 

Lo cierto es que tú no has logrado llevarnos todavía a esa Verra donde abundan la leche y la 
miel… “No has hecho lo que dijiste”. …ni nos has dado posesión de campos y viñas. ¿Y por qué 
no? Por su propia culpa. Dios les dejó vagar por el desierto durante 40 años. Y Moisés les había 
explicado esto. ¿Vas a sacar los ojos a estos hombres? ¡Pues no iremos! ¿Qué vas a hacer? 
¿Vas a seguir engañando a todos? 

Entonces Moisés, sumamente enojado, le dijo al SEÑOR: “No aceptes la ofrenda que Te 
traigan, que yo de ellos no he tomado ni siquiera un asno, ni les he hecho ningún daño”. A 
Coré, Moisés le dijo: “Tú y tu gente y Aarón os presentaréis mañana ante el SEÑOR. Cada uno 
de vosotros se acercará al SEÑOR con su incensario lleno de incienso, es decir, os acercaréis 
con doscientos cincuenta incensarios. También tú y Aarón llevaréis los vuestros”. 

Versículo 18 - Así que cada uno, con su incensario lleno de fuego e incienso, se puso de pie a 
la entrada del tabernáculo, junto con Moisés y Aarón. Aarón era el sacerdote. Moisés había 
preguntado a Coré: “¿Quieres también el sacerdocio?” Y aquí Moisés los ha reunido a todos 
para hacer algo que le correspondía a Aarón. 

Cuando Coré hubo reunido a toda su gente en contra de Moisés y Aarón a la entrada del 
tabernáculo, la gloria del SEÑOR se apareció ante todos ellos. Entonces el SEÑOR les dijo a 
Moisés y a Aarón: “Apartaos de esta gente, para que Yo la consuma de una vez por todas”. 
Pero Moisés y Aarón se postraron rostro en Verra, y exclamaron: “SEÑOR, Dios de los 
espíritus y de toda carne, un solo hombre ha pecado, ¿y Tú vas a enojarte con toda la 
congregación?” Y no había sido sólo uno que había pecado porque había otros que le 
apoyaban, que estaban de acuerdo con él. 

Entonces el SEÑOR le dijo a Moisés: “Ordénales que se alejen de las Vendas de Coré, Datán y 
Abirán”. Moisés y los ancianos de Israel fueron adonde estaban Datán y Abirán. Entonces 
Moisés le advirVó a la gente: “¡Alejaos de las Vendas de estos impíos! No toquéis ninguna de 
sus pertenencias, para que vosotros no seáis casVgados por los pecados de ellos”. El pueblo 
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se alejó de las Vendas de Coré, Datán y Abirán. Los dos úlVmos habían salido a la entrada de 
sus Vendas, y estaban allí, de pie, con sus esposas y todos sus hijos. Moisés siguió diciendo: 
“Ahora vais a saber si el SEÑOR me ha enviado a hacer todas estas cosas, o si estoy actuando 
por mi cuenta. Si estos hombres mueren de muerte natural, como es el desVno de todos los 
hombres… Es decir, si ellos mueren de alguna enfermedad o algo así. …eso querrá decir que el 
SEÑOR no me ha enviado.  

Pero, si el SEÑOR crea algo nuevo, y hace que la Verra se abra y se los trague con todas sus 
pertenencias, de tal forma que desciendan vivos al sepulcro, entonces sabréis que estos 
hombres menospreciaron al SEÑOR.  
¡Qué cosa tan increíble! Esto sucedió a nivel ksico, después de todo este Sempo. Increíble. 

Versículo 31. Esta es una historia increíble. Es asombroso lo que Dios hizo con ellos a nivel ksico 
para ayudarles a entender como Él trabaja, que Él ha establecido un gobierno. Pero esas cosas 
también han sucedido en la Iglesia. Y debido a que nosotros podemos entender las cosas a 
nivel espiritual cuando las personas hacen algo de esa magnitud esto es mucho, mucho más 
grave. Y esto ha sucedido una y otra y otra vez en la Iglesia de Dios. Nuestra historia está llena 
de ello. ¡Increíble! Esas cosas son mucho más graves porque son de naturaleza espiritual. Y la 
sentencia del juicio de Dios para los que hacen esas cosas será mucho más severa en muchos 
casos. 

Versículo 31 - Tan pronto como Moisés terminó de hablar, la Verra se abrió debajo de ellos; 
se abrió y se los tragó, a ellos y a sus familias, junto con la gente y las posesiones de Coré. 
Bajaron vivos al sepulcro, junto con todo lo que tenían, y la Verra se cerró sobre ellos. De 
este modo fueron eliminados de la congregación. 

Al oírlos gritar, todos los israelitas huyeron de allí exclamando: “¡Corramos, no sea que la 
Verra nos trague también a nosotros!” Y los doscientos cincuenta hombres que ofrecían 
incienso fueron consumidos por el fuego del SEÑOR. ¡Increíble! 

Ellos se habían negado a ir y Dios dictó la sentencia de Su juicio para ellos. Y para los demás 
también. Dios les dijo que todos ellos perecerían. Yo quedo admirado con esto. Porque esas 
cosas seguirán pasando, las personas seguirán volviéndose en contra de Cristo, en contra a 
Dios, hasta que Cristo regrese. Personas que no están de acuerdo con algo, que no están 
luchando, que no están en guardia, que no están recibiendo lo que deben recibir 
espiritualmente. 

Yo sé que esto va a seguir sucediendo hasta en final, pero me pregunto: ¿Por qué? ¿Por qué 
dejar que esto suceda cuando Dios nos ha dado tal oportunidad? Por eso yo sigo rogando y 
clamando, sigo amonestando a la Iglesia sobre esto. Esto es lo que yo digo a la Iglesia de Dios 
en todas las Fiesta de los Tabernáculos: “Tienes que seguir luchando contra esos pensamientos 
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equivocados. Porque esos pensamientos equivocados te alejarán de la verdad. Y Dios es muy 
misericordioso y Sene mucha paciencia con nosotros, pero si no respondemos a lo que Dios 
nos ha dado llega un momento en que somos juzgados. 

Y es casi inimaginable que esas cosas puedan seguir sucediendo, pero esas cosas suceden cada 
año. ¡Cada año! Alucinante. ¿Dónde está usted ahora? ¿Dónde está su mente? Porque 
podemos saber esas cosas. Esta es la Iglesia, este es el camino de vida de Dios, y nada ni nadie 
puede alejarme de esto excepto yo mismo. Y yo no voy a permiSr que eso suceda. Yo ya he 
hecho mi elección. Y esa debe ser la elección de ustedes y de todos los que están viendo este 
video. Esa es la elección de todos nosotros. Y les digo con la autoridad de Dios Todopoderoso 
que cuando Cristo regrese los que no hayan tomado esa decisión, los que no hayan elegido 
esto, que no son parte del Cuerpo de Cristo en espíritu y en verdad, no van a seguir viviendo en 
el Milenio. 
Versículo 36 - El SEÑOR le dijo a Moisés: “Ya que ahora los incensarios son santos, ordena a 
Eleazar, hijo del sacerdote Aarón, que los reVre del rescoldo y que esparza las brasas. Toma 
los incensarios de aquellos que pecaron a costa de su vida… Ellos habían pecado contra su 
propia vida. …y haz con ellos láminas para recubrir el altar. Ahora son santos, porque fueron 
presentados ante el Señor, y serán así una señal para los israelitas”. Para recodarles lo que les 
sucedió a Coré y a todos los que lo siguieron. 

Entonces el sacerdote Eleazar recogió esos incensarios, y con ellos mandó hacer láminas para 
recubrir el altar. Las láminas quedaron allí, como advertencia a los israelitas, para que 
ninguno que no fuera descendiente de Aarón ni estuviera autorizado se atreviera a ofrecer 
incienso ante el SEÑOR; de lo contrario, le sucedería lo mismo que a Coré y su gente, tal 
como el SEÑOR se lo había adverVdo por medio de Moisés. 

Al día siguiente, toda la congregación de los hijos de Israel murmuró contra Moisés y Aarón. 
Y leemos esto y podemos pensar: “¿Qué pasa con esa gente?”. Pero ellos eran muy carnales. 

Esto me hace pensar en ciertas cosas que han sucedido en la Iglesia. Parece que algunos nunca 
aprenden la lección. ¿En que cabeza cabe que alguien en la Iglesia de Dios pueda pensar que 
puede marcharse de la Iglesia de Dios, de la comunión de la Iglesia de Dios, y estudiar la Biblia 
por su cuenta? “Si yo estudio la Biblia lo suficiente Dios me mostrara lo que necesito saber”. 

¿Y dónde queda la Iglesia en todo esto? ¡Se trata de la Iglesia! ¿Somos parte de ella? ¿O 
aprendemos por nuestra cuenta? ¿Somos tan especiales que Dios nos ha apartado del resto, 
nos ha ungido para algo especial? “¡Esto es algo entre Dios y yo”! Porque a eso se reduce todo. 
Y uno piensa: “¡Qué locura!”. ¿Y cree usted que la mente carnal no Sene ese Spo de 
pensamientos? Por supuesto que sí. 
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Al día siguiente, toda la congregación de los israelitas volvió a murmurar contra Moisés y 
Aarón, diciendo: “Vosotros matasteis al pueblo del SEÑOR”. Y uno piensa: ¿Y cómo Moisés y 
Aarón hicieron que la Serra se abriera y los tragara? ¿Cómo Moisés y Aarón han podido enviar 
fuego del cielo para y destruir a todos de un solo golpe? ¿Cómo Moisés y Aarón hicieron esto? 

Hay que reírse de esas cosas. ¿Cómo podían ellos hacer tal cosas? Y yo miro a la Iglesia y 
pienso: “¿Cómo pueden las personas pueden seguir robando a Dios después de escuchar hasta 
hartarse: “¡No roben a Dios!”? Seria de esperar que esto sacudiera a una persona que está 
robando a Dios. ¿Por qué las personas roban a Dios? ¿Por qué las personas no dan ofrendas a 
Dios en los Días Sagrados? 

Y sin embargo, esto sigue sucediendo. Esto ha sucedido recientemente. Esto ha sucedido en la 
Iglesia de Dios-PKG desde que hemos comenzado y seguirá sucediendo. ¡Y esto no me cabe en 
la cabeza! ¿Cómo puede alguien pensar que puede ser parte del Cuerpo de Cristo si no es fiel a 
Dios en los diezmos? Yo sé que hay algunos que no son fieles a Dios en los diezmos. Yo lo sé, 
¿de acuerdo? Y eso no es una debilidad. No podemos decir: “Eso es solo una debilidad que 
tengo”. Y seguir sin pagar el diezmo o sin dar ofrendas a Dios en los Días Sagrados. ¡No! Esto no 
es una debilidad, es necedad. Esto es pura necedad, es locura espiritualmente. ¡De verdad! 
¿Qué pasa con nuestra mente? ¿En qué estamos pensando si no podemos honrar a Dios? 
¿Cómo podemos funcionar el en Cuerpo de Cristo de la manera que Dios dice si no podemos 
honrar a Dios de la manera que Él nos dice? La respuesta es que no podemos. Y Dios nos 
desechará si seguimos haciendo esto. La Iglesia está pasando por una gran limpieza y esas 
cosas Senen que ser desechadas. Esas cosas no pueden seguir pasando en la Iglesia de Dios. 
Esto no es parte del Cuerpo. Aunque algunos han estado haciendo esto durante muchos años. 
Porque Dios nos da la oportunidad, nos da Sempo para cambiar. Dios Sene mucha paciencia 
con nosotros. 

Versículo 42 - Como la congregación empezó a amoVnarse contra Moisés y Aarón, estos se 
dirigieron al tabernáculo de reunión. De repente la nube cubrió el tabernáculo, y apareció la 
gloria del SEÑOR. Entonces Moisés y Aarón se detuvieron frente al tabernáculo de reunión, y 
el SEÑOR le dijo a Moisés: “Apártate de esta gente, para que Yo la consuma de una vez por 
todas”. Ellos se postraron rostro en Verra, y Moisés le dijo a Aarón: “Toma tu incensario y 
pon en él algunas brasas del altar; agrégale incienso, y vete corriendo adonde está la 
congregación, para hacer propiciación por ellos, porque la ira del SEÑOR se ha desbordado y 
el azote divino ha caído sobre ellos.  

Moisés y Aaron se llenaron de temor porque sabían que Dios iba a destruirlos a todos los que 
estaban murmurando contra ellos. Todo el pueblo había visto lo que había ocurrido con Coré y 
los demás y mismo así ellos seguían murmurando. Y yo pienso: “¿Cómo puede alguien hacer 
esto?” Y sin embargo estas cosas suceden en la Iglesia de Dios una y otra vez. Las personas no 
Senen miedo de decir las cosas que se dicen.  
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Y Aarón hizo lo que Moisés le dijo… 

Y estamos hablando de esas cosas en el presente sermón porque todos debemos darnos 
cuenta de lo que somos capaces de hacer. El hecho de que hayamos sido engendrados del 
espíritu de Dios no significa que podemos hacer lo que nos da la gana. Tenemos que vivir de 
una determinada manera. Y a estas alturas todos deberían saber y entender esto muy bien. Y 
los que saben y enSenden esto seguirán luchando, permanecerán firmes. Y los que no 
enSenden esto no seguirán adelante. 

Aarón hizo lo que Moisés le dijo, y corrió a ponerse en medio de la congregación. El azote 
divino ya se había desatado entre el pueblo, así que Aarón ofreció incienso e hizo 
propiciación por el pueblo. Se puso entre los vivos y los muertos, y así detuvo la mortandad. 
Con todo, 14.700 personas murieron, sin contar las que perdieron la vida por causa de Coré. 
Una vez que cesó la mortandad, Aarón volvió a la entrada del tabernáculo de reunión, donde 
estaba Moisés.  

Y esto fue horrible. Todas esas personas murieron innecesariamente, por hacer algo tan necio. 
Pero ellos no eran parte de la Iglesia. Dios no les había llamado a ser parte de ELOHIM. Su 
Sempo vendrá, en el Gran Trono Blanco. Pero esto fue escrito para que nosotros entendamos 
que Dios trata a Su pueblo de una determinada manera, que Dios trabaja con Su pueblo de una 
determinada manera y que todos somos responsables ante Dios por nuestra acStud hacia 
aquellos a través de los cuales Dios trabaja con nosotros, a través de los cuales Dios nos 
moldea, nos forma y nos enseña. 

Judas escribió sobre estas cosas. Y el contexto de todo esto debería ser cada vez más claro para 
nosotros. Lo más importante que debemos entender de todo esto es que cuando somos 
engendrados del espíritu de Dios, Dios pone el listón muy alto y exige más de nosotros. Y 
tenemos que pensar de una manera totalmente diferente a como pensamos por naturaleza. 
Tenemos que pensar espiritualmente. 

Por eso Dios dice que los que lo adoran deben adorarlo en espíritu y en verdad. Tiene que ser 
en la verdad para ser en espíritu. 

Y ahora vamos a volver a Judas. 

Esta historia es muy aleccionadora, es una historia que no da qué pensar. Y durante la Era de 
Filadelfia y la Era de Laodicea las personas en la Iglesia hubiesen entendido esas cosas ellas 
hubiesen permanecidos sobrias y vigilantes. Pero esto no fue así. 
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Judas 10 - Estos, en cambio, hablan en contra de todo lo que no enVenden. En contra de lo 
que es sagrado. Pero lo que ellos enVenden por insVnto como criaturas irracionales es 
precisamente lo que los corrompe. Ellos destruyen a sí mismos. 
¡Ay de los que siguieron el camino de Caín! Por avaricia se entregaron al error de Balaam y 
perecieron en la rebelión de Coré. 

Versículo 12 - Estos son... Aquí pone manchas, pero esa palabra Sene que ver con un trozo de 
roca contra el que se chocan las olas. Estos son como un trozo de roca… Las olas vienen y 
chocan contra esto una y otra vez. …y parVcipan de vuestros convites… Y esto no Sene nada 
que ver con convites, banquetes, comidas o lo que sea. Esto se refiere a nuestra comunión y al 
amor que debemos tener en el Cuerpo de Cristo, en la Iglesia. 

...banqueteando junto con vosotros... Podemos reunirnos como pueblo de Dios en el Sabbat 
semanal y en los Días Sagrados. Tenemos una comunión que es única para nosotros. …
apacentándose a sí mismos sin temor alguno. Ellos se comportan como pastores del rebaño, 
piensan que saben o enSenden ciertas cosas que la Iglesia no sabe, que nosotros aún no 
comprendemos. Y les cuesta guardar esto para sí mismas. Les encanta comparSr esas cosas 
con otros. 

Y esas personas buscan a alguien que esté de acuerdo con ellas. Y entonces ellos empiezan a 
hablar entre ellos sobre estelas químicas: “Yo me he preguntado muchas veces que es esto. He 
oído hablar sobre esto” Y entonces ellos se juntan y la cosas puede extenderse por toda la 
Iglesia. 

…actuando como pastores sin temor alguno… Ellos quieren ser maestros, quieren enseñar a 
otros porque saben cosas que los demás no saben. Como paso con una persona 
recientemente, que ahora piensa que es un profeta. ¡No en la Iglesia de Dios! ¿Cree usted que 
Dios le ha revelado algo, que usted Sene una misión? No en la Iglesia de Dios. Así de lejos 
puede divagar la mente de una persona. Es espantoso lo que puede suceder a la mente 
humana cuando ¡se desconecta del espíritu de Dios. Porque entonces Satanás y los demonios 
Sene libre acceso para transmiSr toda Spo de cosas a la mente de esa persona. Y esa persona 
puede empezar a experimentar cosas que ella nunca ha experimentado en su vida. Y esa 
persona creer que esto viene de Dios. Porque eso es lo que ella quiere creer. 

...sin temor alguno. Son nubes sin agua… No hay nada en esas nubes. ¿Cómo puede haber 
una nube sin agua? Esas personas están vacías. Aunque ellas creen que están llenas. ...llevadas 
de acá para allá por los vientos. Ellas se dejan llevar por toda clase de ideas sin senSdo. Ellas 
ya no Senen control sobre su mente, ya no pueden pensar con sensatez. Porque la sensatez 
viene de Dios Todopoderoso. ¡Y Judas escribió esto para la Iglesia de Dios! Judas no escribió 
esto para las personas en el mundo. 
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Son árboles marchitos como en otoño, sin fruto, dos veces muertos y arrancados de raíz. 
Muertos. Muertos, muertos. Eso es lo que pasa. Son violentas olas del mar, que arrojan la 
espuma de sus actos vergonzosos. Y esto ha sucedido en la Iglesia año tras año. Es vergonzoso 
volverse contra Dios, volverse contra Cristo, converSrse en anScristo. ¿Y cuál es la sentencia del 
juicio de Dios para los que hacen esto? Hay cosas que aprenderemos con el Sempo, cosas que 
aún no comprendemos del todo, que Dios nos revelará con el Sempo. 

Nuestro llamado es algo muy serio. Dios no estaba jugando cuando Él nos llamó y nos dio la 
capacidad de comprender Su camino de vida. Dios nos ha ofrecido la vida eterna como 
espíritu, en un cuerpo compuesto de espíritu. Ya no senSremos dolores y todos esos achaques 
que tenemos cuando envejecemos. Los que son más jóvenes no Sene esos problemas todavía, 
pero los tendrán algún día. Dios nos ha dado todo. 

Cuando Dios estaba trabajando con el pueblo de Israel Dios trató con ellos a nivel ksico porque 
ellos eran ksicos. Dios envió Su juicio sobre ellos. Y hay personas que piensa: ¿¡Me estas 
diciendo que Dios hizo con que la Serra se abriese y tragara a todos ellos, hombres, mujeres, 
niños?!” Sí. Dios no toma la rebelión y el pecado a la ligera. 

Dios no nos creó para vivir como nos da la gana. Cuando Dios nos llama tenemos que decidir si 
vamos a vivir de acuerdo con Su camino de vida, si vamos a amarlo. O no. Y no podemos fingir 
que hacemos esto. A veces las personas intenten fingir que están viviendo de acuerdo con el 
camino de vida de Dios y siguen robando a Dios. Ellas solo están fingiendo. Ellas fingen que son 
parte de la comunión de la Iglesia de Dios. Ellas disfrutan de la amistad de ciertas personas. 
Hasta que ellas oyen que son ladrones y menSrosas. 

Y después de un Sempo ellas ya no pueden seguir fingiendo y simplemente dejan de venir a las 
reuniones. Algo empieza a carcomerles por dentro. Ellas saben que son menSrosas, que están 
fingiendo, que no están viviendo como los demás en la Iglesia de Dios, que no están siendo 
sinceras. Y esto empieza a carcomerles como un cáncer espiritualmente. Y Dios permite que 
ellas sigan aquí esperando a que ellas se arrepientan. Pero ellas no suelen arrepenSrse. 

¿Nos debe Dios algo? Antes, en los Sempos de la Iglesia de Dios Universal, solíamos pensar que 
Dios nos debe la vida eterna porque hemos sido bauSzados. Pensábamos que todos los que 
son bauSzados serán parte del Reino de Dios. ¡Pero esto no es cierto! Lo que determina si 
vamos a ser parte del Reino de Dios o no es como vivimos nuestras vidas, son las decisiones 
que tomamos y de las que somos responsables. Esto es lo que determina si seremos o no 
seremos parte del Reino de Dios. 

Dios ha hecho todo por nosotros. Dios nos ha dado millones de oportunidades para aferrarnos 
a la vida eterna. ¡Somos tan bendecidos! Y si no entendemos esto algo va mal en nuestra 
mente. ¿Y puede nuestra mente ser sanada? La sanación es nuestra elección. Nosotros 
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tenemos que elegir ser sanados. Dios nos muestra el camino hacia la sanación pero nosotros 
tenemos que elegir ser sanados. “Esto es lo que quiero. Me encanta lo que Dios me ha 
mostrado. Me encanta el camino que lleva a la paz. Me encanta el camino en el que no hay 
drama. Me encanta el camino donde las personas se preocupan realmente por los demás, 
donde las personas pueden estar más unidas, mucho más unidas que en una familia ksica”. 

Esta Familia es espiritual. Nos preocupamos sinceramente los unos por los otros. Nos cuidaos 
los unos a los otros. Y hacemos esto en este entorno. Ahí es de donde vienen la alegría y la paz 
verdadera. Esto solo existe aquí. No se puede encontrar esto en el mundo. Pero hay personas 
que se dejan arrastrar por las cosas del mundo porque quieren hacer las cosas a su manera. ¡Y 
esto no es una opción! Esta es la elección equivocada, pero somos libres para elegir esto. 

Son violentas olas del mar, que arrojan la espuma de sus actos vergonzosos. Son estrellas 
fugaces, para quienes está reservada eternamente la más densa oscuridad. Esas palabras 
deben hacernos sobrios. Puede que haya cosas sobre el juicio que todavía no comprendemos 
del todo, que deberíamos comprender más claramente. Debemos entender que cuando Dios 
nos ofrece algo podemos elegir. Dios no nos impone nada. Nuestra elección Sene que ser 
sincera, Sene que ser algo que realmente queremos. 

Y Dios sabe lo que queremos realmente. Dios sabe si queremos lo que Él nos ofrece. Porque si 
realmente queremos esto vamos a orar por ello, vamos a clamar a Dios por ello. Vamos a 
luchar contra nuestro “yo”. No contra otros. Seremos capaces de discernir cuando estamos 
luchando contra otros, cuando estamos equivocados y que tenemos que arrepenSrnos. Porque 
eso es lo que Dios dice que es el camino de Su amor. Debemos ejercitar Su amor. Tenemos que 
tomar esas decisiones. Dios nos ha mostrado esas cosas, pero nosotros tenemos que tomar las 
decisiones. 

Y esa historia aquí no es para los Sempos del AnSguo Testamento. Esta es historia es para 
ahora, para los Sempos en que vivimos. 

Judas 14 - También Enoc, el sépVmo patriarca a parVr de Adán, profeVzó acerca de ellos: 
“Mirad, el SEÑOR viene con millares y millares de sus santos… Él no sabía cuántos, pero Dios 
le reveló que así es como va a comenzar el reinado del Reino de Dios. Que el Mesías vendrá 
con millares y millares de Sus santos. Y más tarde, mucho, mucho, mucho más tarde, Dios 
reveló a Juan que serán exactamente 144.000 que vendrán con Su Hijo. ¡Increíble!  

Y Judas aquí se refiere a una profecía que fue dada muchísimo Sempo atrás. con millares y 
millares de sus santos para ejecutar juicio sobre todos… Sobre el mundo durante 1.100 años. 
… y para reprender, para exponer, a todos los pecadores impíos por todas las malas obras que 
han comeVdo… Por todas las cosas que van en contra de Dios. Dios va a tratar ciertas cosas en 
el Milenio de una manera muy diferente a como Él las ha tratado en los úlSmos 2.000 años. 

26



Dios no va a permiSr que ciertas cosas sigan pasando durante tanto Sempo. Nunca más habrá 
rebelión en la Iglesia de Dios y punto. La Iglesia de Dios seguirá exisSendo pero nunca habrá 
rebeliones en ella como en los Sempos de Herbert Armstrong o ahora en PKG. Dios no va a 
tolerar ni permiSr esas cosas. Dios va a arreglar cuentas con los que intenten hacer eso luego 
enseguida.  

…por todas las malas obras que han comeVdo, y por todas las injurias que han proferido 
contra Él. No estar de acuerdo con las cosas que Dios nos da es injuria, es algo muy grave, es 
algo muy equivocado. 

Y voy a leer nuevamente el versículo 4 y nos detendremos por aquí hoy. ConSnuaremos con la 
úlSma parte, creo que será la úlSma parte, de esta serie de sermones el próximo Sabbat. O 
cuando sea que tengamos la 8ª parte. 

Versículo 4 - Porque se han infiltrado entre vosotros ciertos individuos que desde hace 
mucho Vempo han estado señalados para condenación. Dios sabía que la mayoría de los que 
Él ha llamado en los úlSmos 2.000 se volvería contra Él. Dios lo sabía esto. Pero entre esas 
personas habría aquellos que podrían ser moldeados y formados para ser parte de Su Reino, 
para ser parte de los 144.000. 

Dios ha dado muchas cosas proféScamente a lo largo del Sempo sobre los que se vuelven en 
contra de Dios, los que eligen volverse en contra de Dios, contra Su Hijo, contra de Su Iglesia, 
contra de aquellos que Él envía para enseñar a la Iglesia. 

Son impíos, que convierten la gracia de nuestro Dios en liberVnaje... Y necesitamos entender 
que cualquier cosa que hacemos que va en contra de lo que Dios nos ha mostrado que es 
correcto es liberSnaje. …y niegan al único Dios y a nuestro Señor Josué, el Cristo. Podemos 
elegir a Dios, elegir el poder de Su espíritu santo si oramos todos los días para que Dios... 
Porque yo sé que necesito el espíritu de Dios todos los días. Yo tengo que luchar contra mi 
naturaleza. Usted Sene que luchar contra su naturaleza. Tenemos que luchar contra nuestra 
naturaleza. Debemos entender que todos nosotros tenemos una batalla entre manos porque 
pensamos de una determinada manera, de una manera que no es correcta porque está basada 
en el egoísmo, porque intentamos proteger a nuestro “yo”, pensamos que tenemos razón en 
todo. ¡Lo sabemos! 

Y a veces estamos tan convencidos de que tenemos razón que creemos que esto viene de Dios. 
Podemos ser tan tercos que estamos convencidos de que lo que sabemos viene de Dios. “¡Yo 
tengo razón!” Bueno, ¿a quién le importa si Senes razón o si estás equivocado? Tienes que 
cambiar porque esto está mal.” Mismo que usted tenga razón, esto no Sene ningún valor. 
Porque solo Dios Todopoderoso Sene razón y debemos esforzarnos por estar de acuerdo con 
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Dios en todo. Por eso debemos orar a Dios todos los días: “Ayúdame a estar de acuerdo conSgo 
en todo.” 

No nada mejor, más placentero y más emocionante en la vida que estar seguro de que nuestra 
manera de pensar, nuestra manera de juzgar las cosas no viene de nosotros mismos pero viene 
de Dios porque estamos de acuerdo con lo que Dios nos ha dado.
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